



## VIDEO

Ne nous voilons pas la face : cette rencontre de la délégation malagasy -dirigée par le Président de la République, Andry Rajoelina- avec le Mouvement des Entreprises de France (MEDEF), à défaut d'actions immédiates, a été pleine d'espoir. Elle fait suite à celle qui a eu lieu en mai 2019, toujours ici, à Paris. Mais survint le covid-19 qui entraîna une profonde léthargie de tous les secteurs économiques dans de nombreux pays dont Madagascar et la France.

Cependant, ce 25 août 2022, à l'Hippodrome de Longchamp, il ne s'agissait pas de tout remettre à plat mais d'une relance, comme l'a si bien dit Patrick Martin, le le Président Délégué du MEDEF : « *Madagascar est un partenaire important de la France. Le moment est venu de relancer cette dynamique de coopération. Les entreprises françaises désirent s'associer aux projets de développement de Madagascar* » .





Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy



Photo : Jeannot Ramambazafy

Andry Rajoelina, Président de Madagascar, a été accueilli par le MEDEF France à Paris le 26 août 2021. Le Président Rajoelina a été reçu par le Président du MEDEF France, Jean-François Legrand, et par le Président du MEDEF Madagascar, Jean-François Legrand. Le Président Rajoelina a été reçu par le Président du MEDEF France, Jean-François Legrand, et par le Président du MEDEF Madagascar, Jean-François Legrand. Le Président Rajoelina a été reçu par le Président du MEDEF France, Jean-François Legrand, et par le Président du MEDEF Madagascar, Jean-François Legrand.









